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永康经济开发区经过

十几年发展，目前规划面积

26.6 平 方 公 里 ，建 成 面 积

18.8 平方公里，入区企业达

到1000多家。

从空中俯看开发区，只

见厂房林立，道路宽畅、规

划有序，一派气势恢宏的现

代化新城形象。

记者 林群心 摄

“空中看永康”之气势恢宏开发区

□记者 颜元滔

本报讯 9 日，市委书记徐华水主

持召开“走在前列、共建金华”——金

华市“两会”精神报告会。徐华水强

调，深入学习贯彻金华市“两会”精神，

深刻领会“走在前列、共建金华”战略

思想是当前全市上下的一项重要政治

任务，各级各部门要从讲政治、讲大局

的高度，把永康发展的“小逻辑”放到

金华发展的“大逻辑”中来谋划。敢担

当、有作为，自觉强化“走在前列”意

识，勇挑“共建金华”大梁。

金华市委作出“走在前列、共建

金华”战略部署后，永康市委自觉向

金华市委看齐，切实抓好贯彻落实。

金华市“两会”后，我市立即召开市四

套班子专题会议传达“走在前列、共

建金华”精神，专门组织开展“‘走在

前列、共建金华’永康怎么办”大讨论

活动。昨天又以报告会的形式，开启

我市“走在前列、共建金华”宣讲第一

课。徐华水要求全市各级各部门要

利用周一学习夜、党组（党委）学习

会、理论中心组学习会等形式，精心

组织好学习讨论活动，迅速掀起学

习、宣传、教育的热潮，把“走在前列、

共建金华”战略思想学深悟透，弄清

弄懂，不断深化。

徐华水指出，我市在“一次出发”

的过程当中，涌现了许多“走在前列”

的优秀事迹、先进典范，现在我们迈

上“二次出发”的新征程，能不能强化

“ 走 在 前 列 ”意 识 、敢 不 敢“ 走 在 前

列”，是对全市党员干部和全市人民

的重大考验。徐华水指出，永康的强

项在工业，优势在工业。2 日，金华

市委书记赵光君到我市调研时给我

们提出了“全力打造全国先进制造业

县域示范基地”目标要求。这一目标

要求，符合“中国制造 2025”和“两化”

融合战略，符合省委、金华市委对永康

的期望，契合永康的发展实情，对我们

加快推进“二次出发，创新驱动，全面

打造经济社会发展升级版——建设

‘两美’永康”的历史进程具有十分重

要的意义，同时也是我市在“走在前

列、共建金华”发展战略中做出新贡献

的重要载体。我们要以“全力打造全

国先进制造业县域示范基地”为目标，

扛起使命，奋发有为，始终高举“工业

强市”大旗不动摇，以“工匠精神”为

引领，用“笨”的办法，下“苦”的功夫，

全面推动“永康速度”向“永康质量”

转变、“永康产品”向“永康品牌”转

变、“永康制造”向“永康智造”转变，

为“走在前列、共建金华”做出我们更

大的贡献。

会议邀请金华市“两会”精神宣

讲团成员、金华市社科联主席吴远龙

就“走在前列、共建金华”——金华市

“ 两 会 ”精 神 作 了 专 题 学 习 辅 导 报

告。吴远龙的报告从什么是“走在前

列”、为什么要“走在前列”、能不能

“走在前列”、如何“走在前列”进行了

深入浅出的解读。报告受到与会人

员的高度评价，纷纷认为金华市委

“走在前列、共建金华”战略思想鼓舞

人心，催人奋进；纷纷表示要强化“走

在前列”意识，自觉肩负起新使命，实

现新作为，勇当“共建金华”尖兵，争

做排头兵。

市委理论学习中心组全体成员、

市机关各部门负责人、各镇（街道、区）

党政负责人聆听报告。

徐华水在金华市“两会”精神报告会上要求

早谋划保质量
加快建设进度

9 日，市长金政在检查部分
重点工程建设进展情况时强调，
全市上下要通力协作，把智慧和
力量聚焦在重点工程建设上，提
前谋划，精准发力，在保证质量
的前提下，千方百计加快工程建
设，向人民群众交上一份满意答
卷。

时政新闻 2版

春天放风筝
勿近高压线

春天来临，许多市民走出家
门到户外放飞风筝。暖阳、风
筝、快乐的身影，成为我市每年
春天特有的景致。然而这样的
美景却令供电公司安监部的工
作人员眉头紧锁，因为不少市民
会在高压线附近放风筝，不经意
间留下了一个个安全隐患。

社会点击 10版

智能家居平民化
整套集控费下降

随着智能家居进入实用时
代，你是否想过真正的智慧家庭
会是什么样呢？近日，记者走访
市场发现，智能家居系统控制费
用仅为三年前的30%；无需手机
App，通过传感器、红外信号等
应用，家里的门窗、音乐、电视都
能自动开启。

家居 12版

强化走在前列意识 勇挑共建金华大梁


